



CRÉATION
+ TECHNOLOGIE



LA ZONE

MULTIJEUX INTERACTIFS

Casino de Montréal

Montréal, Québec, Canada, 2014

Après le succès de la Zone au Casino du lac Leamy, Loto-Québec propose ce nouveau concept de jeux destiné à une jeune clientèle au Casino de Montréal. Les aires de jeux traditionnelles se transforment en lieux de rencontres où les joueurs se divertissent en groupe. Les croupiers deviennent des animateurs de foule qui ont pour mandat d'électrifier l'atmosphère.



Description

XYZ Technologie culturelle a conçu des interfaces tactiles sur mesure qui sont intégrées aux tables de jeux des croupiers afin de leur permettre de prendre le contrôle de l'environnement. Un mur vidéo géant et un système audio de haute performance diffusent des séquences multimédia époustouflantes parfaitement synchronisées avec de l'éclairage de spectacle. Les joueurs vivent ainsi une expérience de jeu unique dans une atmosphère endiablée.

Le contenu multimédia peut être facilement modifié afin de maintenir l'intérêt de cette clientèle très sollicitée.

Ce système complexe est d'une grande stabilité malgré une utilisation en continu puisque le casino est ouvert 24 heures sur 24.

Mandat

Gestion de projet
Conception et direction technique
Installation
Programmation

Champs d'expertise

Audio
Vidéo
Éclairage
Systèmes de contrôle
Interactivité

Production

Loto-Québec

Conception

Ingenio / XYZ Technologie
Culturelle